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一般財団法人 有本積善社 第 64 回番組審議会議事概要 

 

１ 開催年月日：令和 6 年 11 月 21 日（木）16：00～17:00 

２ 開 催 場 所：京都府舞鶴市字円満寺 158-6 西市民プラザ 2 階 市民活動団体活動室 

３ 委員の出席： 

委 員 総 数：  7 名  

出 席 委 員 数：   5 名 

出席委員の氏名：  水嶋純作、山内茂樹、今安博和、山下美晴、楠崇智 

欠席委員の氏名：  尾関善之、松井恭子 

放送事業者側出席者名： ジェネラルマネージャー 時岡浩二 

 制作チーフ 奥野あかり 

技術チーフ  上田秀篤 

 

４ 議題 

（1）報告事項 

① 新番組 

・「Heart Station 〜想いと電波はどこまで届く？〜」第 3木曜 9:06〜9:36（初回のみ 10/31） 

全国のコミュニティ FM と連携し、株式会社 Heart Station が制作するラジオ番組 

・｢トムラジオ｣ 第 2・4 月曜 17:10〜17:25（再）翌火曜 9:24〜9:39 （初回 10/14） 

（株）北近畿産直センター提供のトーク番組 

② 10/27（日）に西市民プラザ 1階ホールにて第 6回ななこバザールを開催した。同バザールは舞鶴

を中⼼とした地域のお店や作家さんの⼿作り市。毎⽉第 4 日曜日に西市民プラザで開催しており、

FM まいづるが企画・運営している。今回はハロウィーンにちなみ、仮装してきた子ども達にお菓

子をプレゼントし、好評だった。 

③ 10/27（日）に五老ケ岳公園で第 7 回ラジコンカーレース(タミヤチャレンジカップ)を開催した。

FM まいづるが主催で、朝の番組のスポンサーである舞鶴電脳工作室が運営した。 

④ 10/27（日）の衆議院選挙に伴い、10/15（月）から 26 日（土）まで JCBA（日本コミュニティ放送

協会）が一括受注した政党 CM を、10/21（月）から 27 日（日）当日までは京都府選挙管理委員会

発注の投票啓発 CM を放送した。 

⑤ 11/8（金）に和歌山県海南市で開かれた日本コミュニティ放送協会 JCBA近畿コミュニティ放送賞

で、FM まいづるは次の２番組を受賞した。受賞は 5年連続。 

・特別番組部門：最優秀賞 2023.9.28  放送 ｢しばたやひろの舞鶴すごいぜ！｣ 

・娯楽番組部門：優 秀 賞 2023.12.16 放送 ｢こじまはかせの有機物ラジオ｣ 

ゲスト：旭川大学医学部 感染症学講座 寄生虫学分野 准教授 伴戸寛徳 

 

⑥ 11/9（土）に西市民プラザで開かれた『高校生が作る最大級フェス+PLAZA FES』に FMまいづる

も共催し、生中継特番を放送した 

12:17-12:59 +PLAZA FES 生中継特番 

13:00-13:49 『音楽とりわけ皿』+PLAZA FES 生中継特番 

14:00-14:59 『ななこウィークエンドプラス』+PLAZA FES 生中継特番 

15:30-19:15 +PLAZA FES 生中継特番 
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（2）番組審議： 

2024.11.1（金）20:15〜34 放送  ICA Dance Project Radio 

       パーソナリティ：福村 功 

   福村氏が運営するダンススクールの生徒や地域のボランティア活動に参加する高校 

生をゲストに招くトーク番組。今回は、地域の「だるま祭り」の運営に参加する高校 

生がゲスト。 

 

５ 議事の概要 

① 上記（1）項の報告内容を審議委員に説明。 

② 上記（2）項の審議番組に対する意見を審議委員各位から聴取。 

 

６ 審議内容 

【審議番組に対する委員の主な意見】 

① 子どもがラジオ番組に出演するのはよい。悪いところはなく無難な感じ。 

② パーソナリティと子どもの掛け合いがよく出来ている。 

③ 番組の雰囲気はよい。パーソナリティの「あの〜」や「えーっと」は少ないが、あいづちの

「はい」という言葉多いのが気になった。 

④ パーソナリティは高校生の話をひきだしてくれた感はあった。高校生にとっても自分達の活動

の発表の場になっている。 

⑤ せっかくゲストが高校生なので、今回の地域の祭りの活動の話しだけでなく、ゲスト自身にス

ポットを当て、今なにをしているか、苦しいところはどこかなど、空き時間を使って聞き出し

て欲しかった。 

⑥ パーソナリティはいい声をしている。すっと入る声。高校生は最初緊張していたが、聴いてい

るうちに「だるま祭り」に行きたくなるような話し方になった。 

⑦ 番組の最後で、高校生に対して「将来どんなことをやりたいか、みんなで応援しているよ〜」

的な感じで終わるなどの方法があると思う。 

 

７ 審議機関の答申又は改善意見に対してとった措置及びその年月日 

当審議会で出た意見を局内会議で確認した。上記の意見を、担当パーソナリティにも伝えると

ともに番組編成・構成に生かしていくこととした。 (令和 6年 11 月 28日) 

 

８ 審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表の内容、方法及び年月日 

①  令和 6年 11 月 30 日 この審議会議事概要を演奏所事務所に備置き、閲覧できるようにした。 

②  令和 6年 11 月 30 日 この審議会議事概要をホームページに掲載した。 

 

９ その他の参考事項 

なし 

以上 


